
 

 

 

 

 

  

 

 

昭和４５年 

開 校 

  

１０年に１度の大寒波が訪れ寒い日が続きましたが、児童は元気に外で遊んでいます。   

２月３日は節分です。春の訪れを楽しみに体調管理に努め令和４年度のまとめをしていきます。 

 

 

 １月 23日～27日までを、本校では、学校給食週間と位置付け、世界の料

理を提供する特別献立となりました。２５日には、「宮っ子ランチ」で、さと

いもコロッケ、もやしとにらのごま和え、かんぴょうの味噌汁、ゆずゼリーが

出ました。また給食調理員さんの仕事の様子がビデオで映し出され、安全に気

を付けて調理していただいていることを改めて感じました。給食の時間を通

して、自分の食生活を見つめ食事への関心を高めていけるようにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月２３日（月）の朝の時間に放送委員会と体育委員会による集会を行いました。ビデオに録

画し各クラスで視聴しました。コロナ禍の中、工夫しながら委員会の集会を行っています。残り

２か月足らずとなりますが、委員会活動をとおしてよりよい緑が丘小のために頑張って活動して

ください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 9 号 

令和 5年２月発行 

宇都宮市立緑が丘小学校 

校長 樽󠄀井 圭子 

給食週間の取組 

児童集会の開催 

宮っ子ランチ 給食の様子 

給食委員会委員長 

発表の練習をたくさんしまし

た。みんなで協力して委員会の

仕事をしています。 

放送委員会委員長から 

時間を守ってほしいと願い、給食や

清掃前に放送しています。特に水曜

日はチャイムが鳴らないので時間を

守って活動してください。 

体育委員会委員長から 

寒い日が続きますが、健康の

ため運動を行いましょう。 

体育倉庫をもっときれいに使

ってほしいです。 



 

   

１月２５日（水）に６年生は薬物乱用防止教室を行いました。薬物

についてや違法薬物の怖さなどを教えていただきました。大麻は１０

～２０代の検挙率が増加しているとのことを伺い、正しい知識をも

ち、「絶対ダメ」の意識をもって行動できるよう指導していきます。 

 

 

令和４年度「うつのみやマネジメントシステム」アンケートに御協力をいただきありがとうご

ざいました。結果から次年度の取組について検討しているところです。２月に開催する地域協議

会で御意見をいただき、３月号にて詳細をお伝えいたします。 

アンケート結果は、ホームページに掲載しておりますので御覧ください。 

☆ 児童・教員・保護者みんなの肯定的な評価が高かったもの（９０％台） 

・児童は、健康や安全に気を付けて生活している。 

・教職員は、不登校を生まないよう、一人一人の児童を大切にし、児童がともに認め励まし

合う学級経営を行っている。 

・学校は、避難訓練や引き渡し下校、登下校の安全対策などを計画的に行い、危機管理対策

を充実させている。                             

☆ 児童・教員・保護者のいずれかの肯定的な評価が８０％以下のもの 

・児童は、夢や目標に向かってあきらめずに、粘り強く取り組んでいる。（保護者）。 

・宇都宮の良さを知っている。（保護者） 

【部ごとに分かれ検討している様子】 

    

 

  

   

◇ 体罰のない明るく風通しのよい学校を目指して～相談を受け付けます～ 

 体罰は児童の身体や心を傷つける人権侵害行為であるとの考えのもと、市と学校が一体となり、

体罰根絶の取組を進めています。この度、全小中学校において、不適切な指導の根絶や指導力の

向上のため、保護者から直接話を聞く機会を設けることとしました。電話相談、面談ともに可で

す。面談を希望する場合は事前に電話でご連絡をお願いします。 

本校の実施日は次の２日です。窓口は校長、副校長です。☎６５８－２６００ 

  ２月１４日（火） 13:00～16:00 ／ ２月１５日（水） 13:00～16:00 

学校に直接話しにくいような場合などは、市教委の相談窓口（随時）をご利用ください。 

  市教委学校教育課 学校いきいきグループ ６３２－２７２７ 

     同     教職員グループ    ６３２－２７２６ 

お知らせ 

学校マネジメントの結果から 

薬物乱用防止教室の実施 


